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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 23 de fevereiro de 2012 

 

----- Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e doze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez 

horas e quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião 

anterior que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ----------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente usou da palavra para 

informar que no passado dia quinze de fevereiro foi lavrada a escritura com a EDP 

referente aos lotes e imóveis do Bairro da Caniçada, em Valdosende, e aos lotes na 

freguesia do Campo do Gerês. --------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente deu conhecimento da reunião que decorreu, ontem, 

em Lisboa, na sede da PT, sobre o processo da televisão digital terrestre (TDT). Nessa 

reunião, os responsáveis da PT informaram que iria ser colocada uma antena em Terras 

de Bouro, que iria resolver parte da falta de cobertura da TDT, mas não se 

comprometeram na resolução de todos os problemas existentes no concelho. Deste 

modo, o recurso à via satélite parece ser a solução para muitos terrabourenses. ----------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu conhecimento da promulgação da Lei n.º 

8/2012, publicada no passado dia vinte e um deste mês, que aprova as regras aplicáveis 

à assunção de compromissos e aos pagamentos em atraso das entidades públicas. O Sr. 

Presidente considera que esta lei é inaplicável nas autarquias locais, pois levará à 

estagnação das actividades municipais, e informou que a ANMP está a dialogar com o 

Governo para que a regulamentação de alguns artigos desta lei permita o normal 

funcionamento das autarquias. ---------------------------------------------------------------------  

----- Continuando, o Sr. Presidente informou que no próximo sábado, dia vinte e cinco 

de fevereiro, pelas 15:00 horas, irá realizar-se no Gerês uma reunião de trabalho sobre 

turismo, intitulada “Todos a remar para o mesmo lado”. --------------------------------------

----- Prosseguindo, e conforme já havia informado na reunião deste órgão de vinte e seis 

de janeiro, o Sr. Presidente comunicou que a BTL (Bolsa de Turismo de Lisboa) vai 
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decorrer entre vinte e nove de fevereiro e quatro de março e que, nesta edição, o 

Município estará integrado no espaço da CIM do Cávado. Na sexta-feira, dia dois de 

março, durante a tarde, alguns tocadores de concertina de Terras de Bouro animarão o 

espaço do Minho, que engloba as CIM do Cávado, do Ave e do Minho-Lima. ------------ 

----- Por último o Sr. Presidente solicitou a anuência dos Srs. Vereadores para introduzir 

na “Ordem de Trabalhos” a revisão do projeto do Parque da Vila para apreciação e 

aprovação. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos Senhores 

Vereadores. Usou da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado para prestar 

informações sobre o modo como decorreu o “Desfile de Carnaval”, na passada sexta-

feira, dia dezassete. Segundo a Sra. Vereadora, registou-se uma participação muito 

elevada de crianças, cerca de novecentas, que proporcionaram uma tarde divertida, 

colorida e bastante animada. Referiu que o percurso do cortejo carnavalesco não é o 

mais adequado, na perspetiva do Município e do Agrupamento de Escolas, mas por 

sugestão da GNR teve de ser esse o percurso a efetuar. O balanço do evento é muito 

positivo, referiu a Sra. Vereadora, quer pela forma como decorreu quer pela adesão de 

público assistente, nomeadamente dos pais das crianças que vieram assistir ao desfile 

dos seus filhos. Este ano, acrescentou a Sra. Vereadora, não se registou a participação 

dos idosos como figurantes, por apresentarem alguma dificuldade física em efetuar o 

percurso estabelecido. ------------------------------------------------------------------------------  

----- Em seguida usou da palavra o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha, questionando o Sr. 

Presidente se o Sr. Diretor da Segurança Social, na visita que realizou ao concelho no 

passado dia vinte e sete de janeiro, fez alguma referência ao Centro Social de Chorense.  

----- Respondeu de imediato o Sr. Presidente, referindo que nessa visita o Sr. Diretor da 

Segurança Social não fez qualquer referência, em termos de obras, ao Centro Social de 

Chorense, apenas informou que, devido ao reduzido número de utentes internos (apenas 

dois), não será possível celebrar um contrato de apoio nesse âmbito a essa Instituição. -- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha, referindo-se à 

tolerância de ponto concedida aos funcionários do Município no dia de Carnaval e como 

funcionou essa tolerância para os funcionários do Agrupamento de Escolas, dado que 

esses funcionários também fazem parte dos quadros do Município. -------------------------

----- O Sr. Presidente referiu que tinha oportunamente abordado esse assunto com o Sr. 

Diretor do Agrupamento de Escolas, o professor Óscar Rodrigues, pois é a ele que 

compete, por delegação de competências, gerir os funcionários. Acrescentou que foi 
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informado pelo Sr. Diretor do Agrupamento de Escolas que a grande maioria dos 

funcionários teria tolerância de ponto, excetuando os funcionários necessários para 

assegurar os serviços mínimos. -------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso para solicitar ao Sr. 

Presidente que lhe fosse feito o balanço do evento “Dia dos Namorados”, pois teve 

conhecimento de que o Município fez um investimento nesse evento e, por isso, gostava 

de saber se essa iniciativa teve sucesso. ----------------------------------------------------------

----- Relativamente a este assunto, o Sr. Presidente esclareceu que não foi realizado 

nenhum evento para celebrar o “Dia dos Namorados”. O Município, para celebrar este 

dia e sobretudo para divulgar o concelho, colocou à venda, em vários locais (postos de 

turismo, restaurantes, hotéis, hipermercados), os chocolates “Gerês Romântico”. Nas 

pastas e caixas desses chocolates, cuja venda tem decorrido dentro do esperado, existem 

ofertas de entradas no Museu de Vilarinho da Furna. É uma iniciativa que está em curso 

e que procura criar uma marca e inovar na divulgação do Gerês. ---------------------------- 

----- Seguiu-se nova intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, afirmando ter 

conhecimento, através da imprensa, de uma manifestação de sapadores florestais, em 

Amares, e questionou a presença da brigada de Terras de Bouro. ---------------------------- 

----- O Sr. Presidente comentou que a presença da brigada dos sapadores florestais de 

Terras de Bouro e de outras brigadas nessa manifestação teve como causa a alegada má 

gestão da atual Direção da Associação Florestal do Cávado, como certamente o Sr. 

Vereador leu na imprensa. A Câmara Municipal de Terras de Bouro assinou, no passado 

mês de janeiro, um novo protocolo com essa Associação e está a cumprir o que foi 

definido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Vereador Dr. António Afonso solicitou o relatório de contas do 

Centro de Animação Termal do Gerês, da Marina de Rio Caldo e da Casa dos 

Bernardos, em Santa Isabel do Monte, relativo ao ano de 2011. ------------------------------ 

----- Sobre este assunto interveio o Sr. Vereador Dr. Luís Teixeira, referindo que a 

funcionária Sra. Severina Matos já lhe tinha fornecido esse relatório, mas que ainda não 

teve oportunidade para o analisar detalhadamente, mas na próxima reunião deste órgão 

dará conhecimento do mesmo aos Srs. Vereadores. -------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 
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----- Sendo 12 horas e 25 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ----------------------------------------------------------------  


